

# Notimujer

**La Presidencia de la República y el Ministerio de la Mujer otorgan la Medalla al Mérito a 18 mujeres destacadas en diferentes áreas del acontecer nacional**



El presidente de la República, Luis Abinader, la vicepresidenta de la República, Raquel Peña; la primera dama, Raquel Arbaje; y la ministra de la Mujer Mayra Jiménez entregaron la Medalla al Mérito de la Mujer Dominicana 2024, a 18 mujeres cuya trayectoria se ha convertido en referente para la sociedad, en ocasión del 08 de marzo, Día Internacional de la Mujer.

La ministra Mayra Jiménez, expresó que el Día Internacional de la Mujeres, es propicio para reafirmar el compromiso de seguir avanzando en la implementación de políticas para la igualdad y la equidad. [Leer más](#)

PARA RECIBIR ASISTENCIA  
**¡LLAMA AL! \*212**

SIGUE NUESTRAS REDES SOCIALES

@MMujerrd      
 [mujer.gob.do](http://mujer.gob.do)  [info@mujer.gob.do](mailto:info@mujer.gob.do)



Una vida sin violencia  
**ES POSIBLE**

LÍNEA DE EMERGENCIA \*212  
disponible las 24 horas, todos los días  
del Ministerio de la Mujer.

 \*212

 CLICK



## El Ministerio de la Mujer pone en funcionamiento el Sistema de Atención y Respuesta Automatizada "Sara", para efficientizar el sistema de protección a víctimas de violencia de género e intrafamiliar



El Ministerio de la Mujer presentó a "SARA", herramienta digital diseñada a través de inteligencia artificial, que servirá de canal accesible y confiable para brindar información y orientación a mujeres, que enfrentan la amenaza de la violencia de género e intrafamiliar sobre servicios para la prevención y atención de la violencia de género e intrafamiliar que ofrece la institución: Casas de Acogida, Asistencia Legal y Psicológica, y la Línea de Emergencia \*212.

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez señaló que el Sistema de Atención y Respuesta Automatizada "SARA" está diseñado para brindar información confiable y orientación en línea. "Estamos convencidas de que ampliar y fortalecer las estrategias y vías de acceso a la información y servicios de atención a la violencia es crucial para dar una respuesta integral.

Esta herramienta ha sido desarrollada, con un enfoque centrado en la usuaria, intuitivo y desde un lenguaje sencillo y amigable, a través de la inteligencia artificial, a partir de una base de datos con más de 170 preguntas y respuestas, las cuales se combinan para brindar orientación y referencias, desde una perspectiva de género, derechos humanos y abordaje integral e interseccional de las violencias".

De su lado, Inka Mattila, representante residente del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en el país, dijo que la herramienta es un ejemplo de cómo poner la tecnología y la innovación al servicio de las personas. "SARA es una nueva e innovadora forma de brindar información a las víctimas de violencia de género, aprovechando las oportunidades que la tecnología nos ofrece para llegar a personas.

[Leer más](#)

## Bono Mujer suma aproximadamente 3 millones de pesos en lo que va de año con esta segunda entrega



Como un compromiso con el bienestar de las mujeres dominicanas, en un acto encabezado por la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, y el ministro de la Presidencia Joel Santos Echavarría, la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, hizo entrega de 4 Bonos Mujer a jefas de hogar, en el marco del Plan Nacional Familia Feliz, para la adquisición de sus viviendas en Manoguayabo.

La vicepresidenta de la República destacó que este proyecto representa una de las entregas más grandes del Plan Nacional de Viviendas y está impactando directamente a 400 familias.

En esta primera entrega de este proyecto, el Ministerio de la Mujer destinó una inversión total de RD\$844,500.00, equivalentes al 10% del valor de las viviendas y fueron beneficiarias Irene Pinales Vidal, Mireya Berigüete de los Santos, Claribel Morillo y Gladis Ramírez Álvarez, quienes tendrán un techo digno y propio en el residencial Hato Nuevo IV en Santo Domingo Oeste. La próxima semana serán entrevistadas y evaluadas más de 300 mujeres del mismo proyecto para una entrega especial del bono mujer en este mes de marzo.

El ministro de la Presidencia, Joel Santos expresó que en menos de un año se ha cuadruplicado el número de soluciones habitacionales en esta comunidad, lo que evidencia la certera misión del presidente Luis Abinader de impulsar políticas públicas en beneficio de la gente y destacó el sistemático apoyo que ofrece el Ministerio de la Mujer al otorgar un incentivo extra a las madres que son jefas hogar, a través del Bono Mujer.

El Bono Mujer es una contribución económica que otorga el Ministerio de la Mujer, en el marco del Plan Nacional de Viviendas Familia Feliz, para que madres solteras, mujeres víctimas de violencia, mujeres con discapacidad o bajos salarios, mujeres que cuidan personas adultas mayores, familias que acogen a niñas y niños en orfandad por feminicidios, y mujeres dominicanas en el exterior, puedan acceder a una vivienda digna y propia. El aporte económico es de 8%, 10% y 12%, dependiendo del tipo de vivienda, y se acredita al préstamo bancario, reduciendo significativamente las cuotas de pago para las beneficiarias.

[Leer más](#)

## Ministerio de la Mujer inaugura nueva oficina en Villa Altagracia para eficientizar sus servicios



Mayra Jiménez, ministra de la Mujer, inauguró nuevas instalaciones de la Oficina Municipal de la Mujer en Villa Altagracia, municipio de San Cristóbal, lo cual evidencia el compromiso del Ministerio de la Mujer con dignificar y elevar los servicios que se ofrecen a las mujeres, así como los espacios de trabajo de quienes prestan estos servicios. La inauguración de esta oficina en el municipio de Villa Altagracia tiene el propósito de reforzar en la comunidad la convicción y la certeza de la lucha contra la violencia de género. [Leer más](#)

## Ministerio de la Mujer inaugura Oficina Municipal en Boca Chica para fortalecer los servicios que ofrece a nivel territorial



La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, inauguró nuevas instalaciones de la Oficina Municipal de la Mujer, en Boca Chica, a los fines de promover y coordinar las políticas, programas y proyectos que propicien la igualdad y equidad entre hombres y mujeres en el territorio. En sus palabras de bienvenida la ministra de la Mujer se refirió que, en cuanto a la labor de prevención y atención a la violencia, el Ministerio de la Mujer. [Leer más](#)

## Ministerio de la Mujer realizó el taller "Estrategias para un periodismo que contribuya con la prevención y erradicación de las violencias hacia las mujeres y las niñas", para periodistas del Este



Con el apoyo del Colegio Dominicano de Periodistas y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la prensa, el Ministerio de la Mujer realizó la tercera cohorte del Taller: "Estrategias para un periodismo que contribuya con la prevención y erradicación de las violencias hacia las mujeres y las niñas", impartido por la periodista, Millizen Uribe, y la comunicóloga, Alejandra Aguilar Decena. [Leer más](#)

## Ministerio de la Mujer desarrollará jornada de prevención a la violencia de género, durante la Semana Santa 2024



Con miras a impactar este año a más de 400,000 personas, en aproximadamente 110 puntos del país desde este jueves santo hasta el domingo, el Ministerio de la Mujer desarrollará la jornada Semana Santa sin Violencia es Posible, con el objetivo de contribuir a la sensibilización de la sociedad dominicana en materia de prevención de la violencia de género e intrafamiliar, y a la promoción de una cultura de paz. La información fue ofrecida por la viceministra de Prevención a la Violencia Juana Damaris José. [Leer más](#)

## Ministerio de la Mujer concluyó jornada "Semana Santa sin Violencia ES POSIBLE", impactando a más de 500 mil personas



Durante la Semana Santa 2024, el Ministerio de la Mujer realizó su jornada de sensibilización y orientación a la población dominicana sobre los servicios de prevención y atención a la violencia de género e intrafamiliar, que ofrece la institución en todo el territorio nacional a través de sus oficinas provinciales y municipales, logrando impactar a 553,882 personas, 51,6% mujeres y 48,93% hombres. La jornada tuvo como objetivo sensibilizar a personas y familias. [Leer más](#)

## Dirección General de Alianzas Público-Privadas y la Superintendencia de Bancos son reconocidas con el Sello Igualando RD para el sector público; nuevas instituciones asumen el reto



El Ministerio de la Mujer, con el apoyo del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), entregó reconocimiento a la Dirección General de Alianzas Público-Privadas y a la Superintendencia de Bancos con el Sello Igualando RD para el Sector Público, en un evento en el que cuatro nuevas instituciones se unen al proceso de implementación de esta iniciativa, que busca incorporar el enfoque de igualdad y equidad de derechos y oportunidades entre hombres y mujeres en la gestión institucional.

Mayra Jiménez, ministra de la Mujer, indicó que “a través de esta iniciativa, formalizada en 2021 en una primera cohorte, ya se han reconocido a siete instituciones públicas, generando un impacto directo en cerca de 30 mil personas, pero, sobre todo, generando políticas públicas género transformadoras de impacto nacional en sectores como la participación política, la justicia, las compras públicas, entre otros.

El Sello Igualando RD es un acelerador para el cierre de brechas, lo cual forma parte de un grupo de acciones que implementa el Ministerio de la Mujer para asegurar que todos nuestros planes, programas y proyectos consideren las necesidades e intereses diferenciados de hombres y mujeres”.

En tanto, Inka Mattila, representante residente del PNUD dijo que “el Sello de Igualdad de Género en el Sector Público es una iniciativa innovadora alineada con las prioridades nacionales, que coloca a las instituciones públicas dominicanas como referente internacional, como se demostró recientemente en la premiación de PNUD del Sello de Igualdad de Género a nivel global. En esa premiación, instituciones dominicanas pudieron mostrar al mundo como han podido fortalecer y transformar sus dimensiones internas y externas. [Leer más](#)

## Ministerio de la Mujer cierra ciclo de conferencias sobre la participación política de las Mujeres dictada por exvicepresidenta de Costa Rica Epsy Campbell



El Ministerio de la Mujer, cerró el ciclo de conferencias “Mujeres que Ganan Elecciones: Estrategias que marcan la diferencia”, las cuales fueron impartidas por la exvicepresidenta de Costa Rica, Epsy Campbell Barr, con el objetivo de fomentar la participación política de las mujeres en los espacios de poder y de toma de decisiones.

Las conferencias, que contaron con la presencia de la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, viceministras, directoras, encargadas provinciales y municipales del Ministerio de la Mujer, así como representantes de distintas instituciones del Estado, el gobierno local, sociedad civil y personalidades políticas del país, fueron dictadas en Barahona, San Pedro de Macorís y Santiago, culminando en la capital, y participaron 320 candidatas de los partidos, agrupaciones y movimientos políticos del país.

Mayra Jiménez, ministra de la Mujer, manifestó que las mujeres de diferentes partidos, agrupaciones y movimientos políticos van rompiendo techos de cristal para militar y ocupar espacios de toma de decisiones, resaltando que “para el Ministerio de la Mujer, es de suma importancia fortalecer el liderazgo de las mujeres con formaciones, que provean herramientas para su desenvolvimiento político, marcar la diferencia en sus comunidades y aportar su talento al país.

La también economista e investigadora, Epsy Campbell, destacó la importancia de que las mujeres participen en actividades que impulsen su desarrollo personal y político; y resaltó el gran trabajo que viene desarrollando la ministra de la Mujer Mayra Jiménez, para potencial el liderazgo político femenino en la República Dominicana. [Leer más](#)



Carolina Acuña directora  
DIRECCION DE COMUNICACIONES